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StuRaMed Protokoll – 12.10.15 

Anwesende: Tim Wenzel, Nicole Schreyer, Tim Vogel, Jana Schuchardt, Tobias Schöbel, Sonja 

Neuser, Konrad Didt, Margarethe Grupp, Dominik Bastian, Theresa Buzek, Philipp 

Rhode, Sarah Bußler, Stefanie Sicker 

Gäste:  

Redeleitung: Margarethe Grupp 

Protokoll: Sonja Neuser 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 9/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 

Protokolle vom 13.07. und 24.08 

Abstimmung: MH/0/3 – angenommen 

Bitte unbedingt die Protokolle vom 27.07., 07.09., 21.09., 05.10. und heute durchlesen! 

TOP 1:  Sprechstunde 
Heute kam Herr Burkhardt vorbei. Auf dem Campusgelände ist ein Grab vom Zentrum für politische 

Schönheit aufgetaucht.  

TOP 2:  Kommissionen 

Plenum 
Wir suchen noch einen weiteren Vertreter für das Plenum. 

BK Spezielle Augenheilkunde 
Die Kommission wurde im Fakultätsrat bereits verabschiedet, wir müssen noch zwei studentische 

Mitglieder nachnominieren. Chris, Stefanie und Tobias sind interessiert. Tobias merkt an, dass er sich 

vor allem deswegen gemeldet hat, weil er es als nicht optimal ansieht, zwei Neue in dieser 

Kommission zu haben. Die Kandidaten tragen ihre Motivation vor und wir stimmen anschließend ab. 

Steffi 9 Stimmen 

Chris 2 Stimmen 

Tobias 7 Stimmen 

 Steffi und Tobias sind in die Kommission gewählt 

Studienkommission 
Morgen 13 Uhr findet die Vorbereitungssitzung für die kommende Legislaturperiode statt.  

TOP 3:  Finanzen 
Kein Finanzer anwesend 

Meggie stellt einen Finanzantrag über 50€ für Verpflegung und Getränke für die Ersti-Sitzung am 
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19.10. um 19.30 Uhr. 

Abstimmung: 9/0/0 → angenommen 

Wir stimmen über den am 05. Oktober gestellten Finanzantrag für die Bestellung der Kittel ab, die 

wir zur Bücherbörse am 22. Oktober verkaufen. Dieser beträgt 1300€, wir verkaufen die Kittel für 10€ 

und der Verkauf trägt sich fast selbst. 

Abstimmung: 9/0/0 → angenommen 

Konrad stellt einen Finanzantrag über 250€ für Fahrtkosten und 2/3 der Teilnahmegebühren für die 

Medizinstudierendenversammlung in München vom 29. Oktober bis 01. November. 

Abstimmung: 9/0/0 → angenommen 

Wir stellen in Vertretung für Colin den Finanzantrag vom Projekt „Arzt mit Humor“ für die 

Übernahme  der Druckkosten für die Seminar-Skripten. Pro Teilnehmer wird ein Skript für 9€ 

gedruckt, für maximal 20 Studierende – dies macht maximal 180€. 

Abstimmung: MH/0/1 → angenommen 

TOP 4:  Ersti-Sitzung 
Es gibt dieses Jahr nicht nur Süßigkeiten, sondern auch kalte und warme Sandwiches. Jeder bringt 

bitte seinen Sandwichmaker mit, Tim W. und Nicole übernehmen die inhaltliche Ausgestaltung mit 

der Kommissionsvorstellung, Jana und Colin machen den Einkauf. Maxi hat bereits eine Mail 

rumgeschickt für die Tutoren. 

TOP 5:  Facebookgruppen 
Meggie hat das Gefühl, dass Veranstaltungen zu spät und nur auf unserer Facebookseite 

veröffentlicht werden. Konkret betrifft das gerade die WCC, den nächsten 600x-Blut-Termin und 

unsere Party. Sie wünscht sich mehr Systematik bei der Veröffentlichung auf Facebook. 

Bisher gibt es nur Sonja, die verantwortlich für die Facebookseite ist, und einzelne Verantwortliche in 

den Projekt-/Organisationsgruppen. Theresa plädiert dafür wieder Verantwortliche in den Semestern 

zu finden, die sich jeweils um die Verbreitung in den Gruppen kümmern. Vor allem müssen wir 

dauerhaft an den Einladungen zu Veranstaltungen und zur StuRaMed-Seite arbeiten. 

Wir legen Verantwortlichkeiten fest 

- 1. Semester: Chris und Julia 

- 3. Semester: Steffi und Philipp 

- 5. Semester: Jana und Meggie 

- 7. Semester: Sarah und Tim W. 

- 9. Semester: Sonja und Nicole 

- 11. Semester: Theresa und Sophie 
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TOP 6:  600x-Blut 
Die Helferpläne sind weitestgehend voll, bitte beachtet auch die Flyertabelle von Tim W. 

Aktuell fehlen noch 262 Blutkonserven, die Facebookwerbung müssen wir noch ausbauen. Wir laden 

alle am 16. und 17. Oktober von 12 bis 18 Uhr ins Seminargebäude ein. 

TOP 7:  Mensaeröffnung 
Konrad war bei der Eröffnung des Mensaria-Interimsgebäudes dabei, dort war eine kleine 

Pressekonferenz. Es gab ausführliche Infos zu dem Gebäude, welches ein ehemaliges Bettenhaus der 

Radiologie ist. Es finden 200 Studierende zeitgleich Platz und es macht einen sehr hygienischen 

Eindruck. Das meiste Essen wird in der Mensa Elsterbecken hergestellt und jeden Tag frisch in die 

Mensaria gebracht, das Angebot und das Procedere bleiben ähnlich. Dort könnten auch 250 Leute für 

eine Veranstaltung Platz finden. Konrad hat auch nach WLAN gefragt, dies wäre prinzipiell nach 

Aussage einer Dame vom SIB möglich.  

TOP 8:  Streetwork-Projekt 
Theresa hatte vor kurzer Zeit ein Streetwork-Projekt für den Bundeskongress angefragt und daraus 

ergab sich mehr Interesse des Referenten an einer längerfristigen Zusammenarbeit. Wir entscheiden 

erst einmal den Bundeskongress und den Anklang des Workshops abzuwarten und anschließend 

weiter zu überlegen. 

TOP 9:  Medi-Elferrat 
Tobias berichtet von einem Gespräch mit dem Medi-Elferrat, dabei ging es um Absprachen bezüglich 

der Präsentationsmöglichkeiten während der Ersti-Tage und für unsere Veranstaltungen. Wir laden 

den Medi-Elferrat zu einer Sitzung im Januar ein. Tobias und Philipp werden mal bei deren Sitzung 

vorbeischauen. 

TOP 10:  WCC 
Heute fand das letzte Organisationstreffen der diesjährigen WCC statt. Die Veranstaltung steht 

weitestgehend fest, es werden aber doch dringend Helfer für den Aufbau, den Sektempfang und die 

Betreuung der Veranstaltung gesucht. Es finden sich einige im StuRaMed. Tobias übernimmt noch die 

letzten Absprachen mit dem Medi-Elferrat wegen der Ersti-Abholung vor der Anatomie. 

TOP 11:  Sprechstunden 
Konrad übernimmt die Sprechstunde am Mittwoch. Sarah übernimmt die am Montag. 

TOP 12:  Homepage 
Konrad ruft die gewählten Mitglieder auf ihre Profile für die Homepage an ihn zu schicken. 
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TOP 13:  Unbeantwortete Mails 
 Neuer FSR-Kommunikationsreferent, Chris: Wir laden ihn zu einer unserer nächsten Sitzung 

ein. 

 Erklärbärstunde Promotion: Wir sind der Meinung, dass eine Erklärbärstunde nur einmal pro 

Jahr nötig ist. Die Vorlesung zur guten wissenschaftlichen Praxis findet am 04. November 

unabhängig davon statt. 

TOP 14:  Sonstiges 
 Theresa stellt den Vortrag von Ärzte ohne Grenzen am 03. November vor. Wir verteilen die 

Plakate übern Campus. 

 Tim V. bittet um die Verteilung der großen 600x-Blut-Plakate. 

Die Sitzung schließt um 21.24 Uhr. 

 


